



保護者様

②

3日(火) 合同給食



年長児より「ホールで一緒に給食を食べようよ」と声を掛けられました。日頃から自然に交流ができていたので「一緒に食べたい」と喜ぶ年少児。当日は、年長児が準備から片付けまですべてを行ってくれました。座る席では「ここ空いてるよ。一緒に座ろうよ」と優しく声をかけ誘ってくれます。「同じバス停のお兄ちゃんだから一緒に座りたい」と年少児。入園後慣れることで精一杯の日々でしたが少し余裕が出てきたように感じました。給食は、年長児に刺激を受けおかわりの時間を待つことや苦手な食べ物に挑戦をする様子がみられました。年長児も素敵な姿を見せようと頑張る様子もあり楽しく会話をしながら食べることができました。「また一緒に食べたいな」とつぶやく年少児に「また一緒に食べようね。楽しかったね」と返す年長児でした。ほんわかと暖かい空気が流れるひと時でした。



4日(水) 川原遊び(川音川)



寄で捕獲したおたまじゃくしを園で飼育しています。飼育の仕方を図鑑で調べると水草が必要であることがわかり川音川まで取りに行くことにしました。年長児が行くことを知ると生き物に関心のある年中組も「一緒に行きたい。おたまじゃくし捕りたい。カニ捕りたい」と一緒に連れて行ってもらうことになりました。当日はおたまじゃくしがたくさんいましたが「捕りたかったのに速くて捕まえられなかったんだ」と悔しい思いで園に戻ってきた子もいました。悔しい思いをした子がリベンジを誓い、寄の川原に12日(木)に行きました。「頑張ってたくさん捕るからね」と意気込んで出かけて行きました。

藻の収穫もできおたまじゃくしの水槽の環境はバッチリです。いつカエルになるのか楽しみなようです。



年長組と年中組で手をつないで出発です。



「いしをどかすといるんだよ」「いたいた…」



「みて！おおきいのがとれたよ」「すごいね。みせて…」



「いっぱいいるよ。こうやってとればいいんだよ」年長組のやり方を見てまねて捕獲する年中児の姿がありました。

2日(月)～6日(金) 各クラス遊びの様子



うさぎ組で経験したラーメン屋さんに興味を示しました。そこでいちご組ラーメン屋さんが開店しました。本日のお客さんは園長先生です。「なにあじのラーメンがいいですか?」「しょーゆーめんをおねがいします」「はい。どうぞ」「おいしいね。ごちそうさまでした」簡単な言葉でやり取りを楽しみながらおこなっています。



いちご組を招待してイルカショーを行いました。司会のお姉さん・イルカ・シャチなど自分の役を演じていました。「しゃちさんのじゃんぷです」「つぎはいるかさんです」「わをとおります」「すごい」「かっこいい」「さいごにイルカタッチです」いるかさんたちと握手をしプレゼントのキーホルダーをいただき大喜びのいちご組でした。



恐竜パークに異年齢児を招待。『どうしたらみんながわかりやすいのか』などクラスで相談をした結果、役割を決めて説明をしていくことになりました。年下の友達のために一生懸命な姿が見られました。最後は自分達で楽しんで終了を迎えました。